

# Secara Resmi Dandim 1418/Mamuju Buka Kegiatan Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika Binaan Kodim 1418/Mamuju

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)**

Jun 17, 2023 - 17:08



Mamuju - Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy. S.E membuka secara resmi upacara Pembukaan Perkemahan Sabtu Minggu (Persami) Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju di Lapangan Tembak Jenderal M. Yusuf , Jln Angsa Kel. Karema Kec. Mamuju Kab Mamuju Prov. Sulbar. Sabtu (17/6/2023).



Kegiatan Persami Saka Wira Kartika Kodim 1418/Mamuju dilaksanakan selama 2 hari dari tanggal 17 sd 18 Juni 2023 (Sabtu dan Minggu) turut dihadiri Kolonel Inf M. Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail .SE (Kasdim 1418/Mamuju), Mayor Arh Rosadi (Pasi Komsos Korem 142/Ttg), Letda Laut (E) Tri Agus. P (Paspotmar Lanal Mamuju), Didit Nugroho. S.H.,.M.H (Kasi Intel Kejari Mamuju), Irham (Perwakilan Lapas Kls II Mamuju) Serta perwira staf dan seluruh Danramil jajaran kodim 1418/Mamuju. dengan diikuti peserta sebanyak 63 orang.

Dalam arahannya, Dandim 1418/Mamuju menyampaikan bahwa kegiatan Perkemahan Saka Wira Kartika ini, bertujuan untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai calon pemimpin -pemimpin bangsa dimasa depan agar memiliki kepribadian yang kuat, disiplin, pantang menyerahnya, inovatif, serta mendorong keberhasilan cita-cita bangsa“ Untuk itu, saya berharap kepada seluruh peserta, agar kegiatan ini betul-betul dilaksanakan dengan baik,” ujarnya. Lebih lanjut Dandim mengingatkan agar generasi muda menjadi manusia manusia yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki kepribadian yang tangguh, terampil dan berpengetahuan, sehat dan kuat jasmani serta memiliki kesetiakawanan yang tinggi.



“Melalui kegiatan perkemahan ini, marilah kita gelorakan kembali semangat perjuangan para pendahulu kita, perjuangan di masa sekarang bukan lagi perjuangan fisik seperti di masa lalu, tetapi perjuangan untuk membangun Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kita harus sadar bahwa kemerdekaan yang kita peroleh ini, diperjuangkan dengan tetesan darah dan air mata. Sebagai generasi penerus, segenap anggota Pramuka bersama-sama seluruh komponen Bangsa di tanah air, berkewajiban untuk mengisi kemerdekaan dengan kegiatan kegiatan yang konstruktif dan bermanfaat ,”ucap Dandim.



Dalam kegiatan Persami ini, berbagai materi diberikan kepada peserta yang mengikuti kegiatan itu diantaranya, pembinaan syarat kecakapan khusus Saka Wira Kartika yang meliputi: Krida Navigasi Darat, Krida Pioneering, Krida Monitoring, Krida Survival dan Krida Penanggulangan Bencana, pembinaan kesadaran bela negara dan outbound untuk meningkatkan kedisiplinan, kepemimpinan dan tanggung jawab.